

# Warga Sumpang Binangae Sambut Meriah Paslon Ulfah-MHG

Rudy kahar - [BARRU.INDONESIASATU.ID](https://BARRU.INDONESIASATU.ID)

Sep 18, 2024 - 12:15



BARRU- Sambutan meriah ditunjukkan warga Sumpang Binangae saat dokter Ulfah - Mudassir Hasri Gani (MHG) melakukan sosialisasi sebagai bakal calon bupati dan wakil bupati Barru 2024.

Terlihat warga begitu ramai memadati lokasi sosialisasi yang digelar di kediaman tokoh masyarakat Sumpang Binangae, Andi Haeruddin, Selasa (17/9/2024) malam.

Ulfah - MHG didampingi ketua tim sukses yang juga anggota DPR RI terpilih, Teguh Isawara Suardi, disambut hangat saat tiba di Sumpang Binangae.

Ekspresi gembira pun nampak di wajah warga. Kesempatan ini juga dimanfaatkan oleh warga untuk foto bareng Ulfah - MHG.

Tak sampai di situ, antusiasme warga juga ditunjukkan dengan berbondong - bondong mengikuti sosialisasi hingga usai.

"Patterrui," ucap sejumlah warga di tengah keramaian.

Patterrui dalam bahasa Bugis berarti teruskan/lanjutkan. Istilah ini diserukan warga ke pasangan Ulfah - MHG selaku calon bupati dan wakil bupati Barru, bermaksud agar melanjutkan kepemimpinan di Kabupaten Barru.

Istilah patterrui sekaligus menjadi harapan warga ke bakal calon bertagline Barru Maju Bersama.

Dalam acara sosialisasi tersebut, dokter Ulfah - MHG menyampaikan komitmennya akan melanjutkan pembangunan di Barru jika diamanahkan memimpin daerah.

Komitmen pengembangan dan keberlanjutan untuk Barru akan dilakukan untuk semua sektor. Diantaranya seperti pengembangan infrastruktur, UMKM, hingga pemberian seragam gratis ke anak sekolah menjadi perhatian pasangan calon kepala daerah Millenial ini.

"Insya Allah saya siap menerima amanah yang akan diberikan nanti kepada kita semua, saya siap memimpin Barru sesuai visi misi yang telah kami tawarkan. Terima kasih atas dukunganta semua," tutur Dokter Ulfah di hadapan seluruh warga yang hadir.

Tokoh masyarakat Sumpang Binangae, Andi Haeruddin memastikan dukungannya ke Ulfah - MHG.

Bahkan menurut Andi Haeruddin, dukungan diberikan kepada pasangan ini bukan sekadar dukungan semata, tapi akan ikut bergerak maksimal memenangkan pasangan Millenial pada pemilihan kepala daerah ini.

"Dukungan saya terhadap calon bupati selama ini tidak sekadar begitu saja, karena saya pasti akan berjuang memenangkan calon bupati yang kami dukung," ujar mantan wakil ketua DPRD Barru.

"Pasangan Dokter Ulfah dan MHG ini memang layak kami dukung dan beliau ini dipastikan bisa melanjutkan roda pemerintahan di Kabupaten Barru ini," pungkasnya. (\*)